

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/485/2018

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	14.05.2018	öffentlich

Top Nr. 5

Verkehrssituation in der Beethovenstraße, Antrag vom 29.04.2018

Anlagen:

Schreiben vom 29.04.2018

Beschlussvorschlag:

1. Es wird das Zeichen 299 (Grenzmarkierung) mit einer Länge von 6 Metern im Bereich der Garageneinfahrt des Anwesens Beethovenstraße 3 angeordnet und angebracht.
2. Es wird kein Verkehrsspiegel angebracht.

Begründung:

Herr Bloch hat mit Schreiben vom 29.04.2018 die Anbringung einer Grenzmarkierung (Zickzack-Markierung) vor seiner Einfahrt und die Aufstellung eines Verkehrsspiegels gegenüber seiner Einfahrt beantragt.

Aus Sicht der Verwaltung unterscheiden sich die örtlichen Gegebenheiten zu Hausnummer 1 (hier wurde 2013 eine Grenzmarkierung angeordnet) nur geringfügig. Sobald neben der Einfahrt Autos parken, die bis über den abgesenkten Bordstein hinausragen, wird das Ein- und Ausfahren erheblich erschwert. Zur Erleichterung sollte eine Grenzmarkierung (Z 299) mit einer Länge von 6 Metern angebracht werden.

Die Anbringung eines Verkehrsspiegels ist aus Sicht der Verwaltung nicht erforderlich.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin